
議会を終えて…　　
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『子ども議会』を開催！

　

大
型
ご
み
な
ど
の
不
法
投
棄
に

つ
い
て
質
問
と
意
見
を
述
べ
ま

す
。具
体
的
な
取
り
組
み
の
中
で
、

不
法
投
棄
防
犯
パ
ト
ロ
ー
ル
を
６

名
で
実
施
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
天

草
市
全
体
で
６
名
な
の
で
し
ょ
う

か
。
天
草
市
全
体
の
パ
ト
ロ
ー
ル

と
な
る
と
た
い
へ
ん
だ
と
思
う
の

で
す
が
、
人
数
を
増
や
す
こ
と
は

難
し
い
の
で
し
ょ
う
か
。

　

２
つ
目
に
、
不
法
投
棄
を
し
た

人
へ
罰
金
を
科
し
て
は
ど
う
で
し

ょ
う
か
。「
不
法
投
棄
す
る
と

○
○
円
の
罰
金
を
科
す
」
と
い
う

ポ
ス
タ
ー
を
広
報
し
て
は
ど
う
で

し
ょ
う
か
。
ま
た
、
不
法
投
棄
の

多
い
場
所
へ
防
犯
カ
メ
ラ
を
設
置

し
て
、
予
防
す
る
の
は
ど
う
で
し

ょ
う
か
。
リ
サ
イ
ク
ル
料
金
を
払

池
林
市
民
環
境
部
長
　「
大
型
ご

み
な
ど
の
不
法
投
棄
対
策
」
に
つ

い
て
お
答
え
し
ま
す
。
不
法
投
棄

防
止
パ
ト
ロ
ー
ル
に
つ
い
て
は
天

草
市
を
３
つ
の
エ
リ
ア
に
分
け
、

本
庁
と
牛
深
支
所
、
栖
本
支
所
に

２
名
づ
つ
計
６
名
を
配
置
し
毎
日

パ
ト
ロ
ー
ル
を
実
施
し
て
い
ま
す

が
、
各
エ
リ
ア
の
範
囲
か
ら
現
在

の
体
制
で
十
分
だ
と
考
え
て
い
ま

す
。

　

不
法
投
棄
禁
止
看
板
に
は
、「
ご

教
育
委
員
会
委
員
に

　
　
　
花
里
昌
直
氏
が
就
任

　　

教
育
委
員
長
の
濱
﨑
獻
作

委
員
が
任
期
満
了
に
伴
い
退

任
さ
れ
、
市
議
会
の
同
意
を

経
て
花
里
昌
直
氏
（
御
所
浦

町
御
所
浦
）
が
教
育
委
員
に

就
任
し
ま
し
た
。
任
期
は
平

成
23
年
７
月
１
日
か
ら
同
27

年
６
月
30
日
ま
で
。

　

ま
た
、
７
月
１
日
に
教
育

委
員
会
臨
時
会
が
市
役
所
で

開
か
れ
、
黒
鶴
進
治
教
育
委

員
長
職
務
代
理
者
が
教
育
委

員
長
に
、
松
中
美
惠
子
委
員

が
教
育
委
員
長
職
務
代
理
者

に
選
ば
れ
ま
し
た
。

　私は議長という大役をさせていただ
き、不安もありましたが、責任を果た
すことの大切さを学びました。また、
この議会はほかの中学校の人との交流
の場でもありました。各中学校の議員
の皆さんは、自分の考えをわかりやす
い言葉で伝えており、私も河浦中学校
の生徒会の一員として、「自分の気持
ちや考えを積極的に伝えなくてはなら
ない」と、とても影響を受けました。
この経験を、私自身の将来にもいかし
ていきたいと考えています。

　私たちのグループでは「環境」がテ
ーマで、ほかの中学校のメンバーと質
問内容などについて打ち合わせを行
い、議会に臨みました。当日は、議場
に入るのは初めてだったので、とても
緊張しました。しかし、自分の質問を
しっかりと述べることができたので良
かったです。また、部長さんの答弁に
も納得しました。今回の経験は、天草
のことを考えるとても良い機会になり
ました。この経験をいかして、今後も
がんばっていきたいと思います。

み
を
捨
て
る
と
法
律
に
よ
り
５
年

以
下
の
懲
役
ま
た
は
１
、０
０
０

万
円
以
下
の
罰
金
に
処
せ
ら
れ
ま

す
」
の
表
示
を
し
て
い
ま
す
が
、

監
視
カ
メ
ラ
の
設
置
に
つ
い
て

は
、
不
法
投
棄
が
同
じ
場
所
に
繰

り
返
し
行
わ
れ
る
な
ど
悪
質
と
判

断
さ
れ
る
場
合
は
、
検
討
を
し
て

い
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　

リ
サ
イ
ク
ル
料
金
は
、
現
在
、

自
動
車
と
パ
ソ
コ
ン
に
つ
い
て
購

入
時
に
リ
サ
イ
ク
ル
料
金
を
払
う

こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。
す
べ
て

の
商
品
に
つ
い
て
も
、
購
入
時
に

リ
サ
イ
ク
ル
料
金
を
払
う
こ
と
に

な
れ
ば
、
不
法
投
棄
の
防
止
や
リ

サ
イ
ク
ル
ご
み
の
資
源
化
に
効
果

的
だ
と
思
い
ま
す
。
貴
重
な
ご
意

見
を
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

い
た
く
な
く
て
捨
て
る
人
も
い
る

と
思
う
の
で
、
商
品
を
購
入
す
る

と
き
に
事
前
に
リ
サ
イ
ク
ル
料
金

を
払
っ
て
お
く
と
、
無
料
で
業
者

に
回
収
し
て
も
ら
え
る
と
思
い
ま

す
。

倉岳中学校３年
松本直樹 議員

責
任
を
果
た
す
こ
と
の
大
切
さ
を
学
ぶ

天
草
の
こ
と
を
考
え
る
良
い
機
会
に

教
育
委
員
会
か
ら
の

 

お
知
ら
せ

河浦中学校　
３年  

里見祐佳さん

将来の夢：
　　看護師

ゆ　か はるや

栖本中学校　
３年  

松本遥哉君

将来の夢：
電気関係の仕事

花里昌直氏

～各議員の感想を紹介～

け
ん
さ
く

大
型
ご
み
の
不
法
投
棄
に
つ
い
て

教 育 委 員 会 だ よ り

【問い合わせ先】本庁（別館）・教育総務課総務企画係☎㉓1111内線2505


